



Sööma Inc.
755 Avenue Mont Royal Est
Montreal, Quebec, H2J1W8
1870 Boul. Des Sources #301
Pointe Claire, Quebec, H9R5N4
514-437-4260 | info@sooma.ca

Diététiste Spécialisé(e) en Troubles Alimentaires et Nutrition Sportive

Registered Dietitian Specializing in Eating Disorders and Sports Nutrition

English version will follow

À Propos de Sööma

Sööma est une pratique privée en pleine expansion, offrant des services de psychothérapie et de nutrition dans la région de **Montréal et à travers le Québec**, tant en personne qu'en ligne. Nous avons deux bureaux : un sur le **Plateau Mont-Royal** et un autre à **Pointe-Claire**. Nos domaines d'expertise sont **les troubles alimentaires et la nutrition sportive**. Nous valorisons un environnement de travail où **le bien-être mental et professionnel** de nos employé(e)s est une priorité. Chez Sööma, nous prônons une approche collaborative et globale qui tient compte des expériences et croyances de chaque individu, qu'il s'agisse de nos client(e)s ou de nos collègues.

À Propos du Poste

Nous recherchons **un(e) diététiste passionné(e) et engagé(e)** pour se joindre à notre équipe du **Plateau Mont Royal à temps plein**. Ce poste offre une rémunération compétitive comprenant **un salaire de base et une commission**, ainsi que **quatre semaines de vacances payées** par année. Nous cherchons une personne curieuse, autonome et motivée à évoluer avec l'entreprise.

Le poste inclut :

- ✓ Consultations individuelles avec 20 à 25 client(e)s par semaine
- ✓ Travail collaboratif avec d'autres professionnel(le)s de la santé
- ✓ Supervision et développement professionnel continu
- ✓ Tenue de dossiers et suivi des client(e)s

Profil Recherché

- Membre de l'**Ordre des diététistes- nutritionnistes du Québec**
- **Minimum de deux ans d'expérience** dans le traitement des troubles alimentaires
- À l'aise avec les différents diagnostics de troubles alimentaires
- Connaissance des approches fondées sur des données probantes (FBT, TCC, DBT, ACT)
- Pratique ancrée dans une approche **Health at Every Size®** (HAES®) et d'alimentation intuitive
- Connaissance en **nutrition sportive** ou ouverture à se former dans ce domaine
- **Bilinguisme (français et anglais)** requis pour offrir des consultations dans les deux langues

POUR EN SAVOIR PLUS SUR NOTRE PRATIQUE:
WWW.SOOMA.CA

Pourquoi Rejoindre Sööma

- ✱ Un environnement de travail **humain et bienveillant**
- 🚩 Un engagement envers le **développement professionnel**
- 👥 Une **équipe collaborative** et passionnée
- ⚖️ Un équilibre entre **travail et bien-être personnel**

Soumission de candidature

- Les candidatures doivent être soumises par courriel à **abesso@sooma.ca** et **fxtellier@sooma.ca**
- Le dossier de candidature doit comprendre les documents suivants :
 - Une lettre de motivation
 - Un curriculum vitæ
 - Le nom et les coordonnées de deux personnes pouvant fournir des références



Sööma Inc.
755 Avenue Mont Royal Est
Montreal, Quebec, H2J1W8
1870 Boul. Des Sources #301
Pointe Claire, Quebec, H9R5N4
514-437-4260 | info@sooma.ca

Registered Dietitian Specializing in Eating Disorders and Sports Nutrition

About Sööma

Sööma is a growing private practice providing therapy and nutrition services across **Montreal and Quebec**, both in-person and virtually. We have two office locations: **Plateau Mont-Royal and Pointe-Claire**. Our expertise lies in **eating disorders and sports nutrition**. At Sööma, we prioritize the **mental health and well-being** of our employees and clients. We foster a work environment that supports **both professional and personal growth**, ensuring a collaborative and holistic approach to care.

About the Position

We are looking for a **dedicated and passionate Registered Dietitian** to join our **Plateau Mont Royal** team full-time. This position offers a **competitive salary with commission** and includes **four weeks of paid vacation per year**. We are seeking someone who is curious, self-motivated, and eager to grow within the company.

The Role Includes:

- ✓ One-on-one consultations with 20 to 25 clients per week
- ✓ Collaboration with other healthcare professionals
- ✓ Supervision and ongoing professional development
- ✓ Client record-keeping and follow-ups

What We're Looking For

- Member of the **Ordre des diététistes- nutritionniste du Québec**
- **Minimum of two years** of experience treating eating disorders
- Comfortable working with various eating disorder diagnoses
- Knowledge of evidence-based treatments (FBT, CBT, DBT, ACT)
- Practice rooted in a **Health at Every Size® (HAES®)** and an intuitive eating approach
- Knowledge of **sports nutrition** or willingness to learn
- **Bilingual (English and French)** to provide consultations in both languages

Why Join Sööma?

- 🌱 A **supportive and positive** work environment
- 📚 Commitment to **professional growth and education**
- 🤝 A **collaborative and passionate** team
- ⚖️ A focus on **work-life balance and employee well-being**



Application Submission

- Applications should be submitted by email to abesso@sooma.ca and fxtellier@sooma.ca
- The application file must include the following documents:
 - A cover letter
 - A resume
 - The name and contact details of two people who can provide references

